
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Oberon“ vom 25. Januar 2021, 09:06

Zitat von DB4 

Zitat von Altmeister 

Nach Union im letzten Jahr zeigt nun auch Bielefeld, daß es mit klugen
Transfers kein Naturgesetz ist, auch mit beschränkten Mitteln als Aufsteiger
nicht nur Schlachtvieh in Liga 1 zu sein... 

Mit Union möchte ich uns nicht vergleichen, da stehen neben das Zugpferd Hauptstadt
auch richtig viele und gute Sponsoren dahinter, auch das Stadion und seine
Atmosphäre haben die letzten Jahre mit Sicherheit zum Erfolg beigetragen.

Bielefeld macht das sehr gut, ich glaube die letzten drei Spiele ohne Gegentor sogar,
aber auch da muss man fair bleiben. Hatten wir auch zwei Teams in der Liga wo zum
Winter nur 7 Punkte hatten? Ich denke das ist Psychologisch auch nicht unwichtig wenn
zwei Teams hinter dir so schrecklich sind.

Union nicht vergleichbar mit uns? Woher kommt eigentlich immer dieser Irrglaube? Union hat
letztes Jahr mit einem Umsatz von 74 Mio. geplant (wie viele es coronabedingt wurden, weiß ich
nicht), wir hatten eine Saison davor einen Umsatz von 73 Mio. Union hat ca. 6 Mio.
Transferminus gemacht, wir 5 Mio. Wo ist da bitte der gravierende Unterschied, von dem immer
wieder gefaselt wird? Unions teuerster Neuzugang der letzten Jahre war ein Marvin Friedrich für
2 Mio. Wir haben letzte Saison einen Dovedan und Medeiros für jeweils 2,5 Mio. geholt. Diese
Saison hat Union lächerliche 1,5 Mio. in Neuzugänge investiert, bei Einnahmen von 6,8 Mio. Wir
haben ebenfalls 1,6 Mio. investiert, bei 0€ Einnahmen!

Also bitte, tut mal nicht so als wäre uns Union Lichtjahre voraus. Die waren keinen Deut reicher
als wir bei ihrem Aufstieg. Neben Paderborn galten sie als Abstiegskandidat Nr. 1. Nur haben sie
halt einen Trainer gehabt, der wusste, wie man Erstligafussball spielt. Dazu ein paar geschickte
Transfers unterbewerteter Spieler und mit Gentner und Subotic kam noch die nötige Erfahrung
dazu. Die hatten einen Plan und wie man an den Siegen gegen Dortmund & Co. gesehen hat:
die haben sich nicht vor den Großen in die Hosen geschissen. Wir dagegen sind entweder naiv
und hosenscheißerisch in die meisten Spiele gegangen. Union hat sich einfach viel geschickter
angestellt seit dem Aufstieg als wir... mit angeblich viel größeren finanziellen Spielräumen hat
das überhaupt nichts zu tun.
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